

今年度の活躍を振り返る

市バスイメージキャラクターが「かわさきノルフィン」と名づけられて約1年。平成20年度は、ノルフィン飛躍の年となりました。今年度の活躍に、ノルフィンは何を想うのか？ノルフィン自身に振り返ってもらいました。

[ホームページレビュー]

まず言いたいのは、「かわさきノルフィンランド」というホームページが7月にできることです。世界中の人々に、ノルフィンを知ってもらうチャンスができたのですから。

ページクラフトやポストカード、パソコンの壁紙といった「ダウンロードコンテンツ」も充実しているし、市バス沿線のお出かけスポットの紹介もしています。ちょっと恥ずかしいのが、プロフィールの下にある「ノルフィンの珍しい姿」。ノルフィンの後姿や側面はもとより、真上や真下まで公開しているという…恥ずかしいので小声で言いますが、まだ見ていない方はぜひ見てください。（川崎市バスのホームページから、アクセスできます。）

そうそう、ダウンロードコンテンツですが、新しい「ポストカード」「パソコン壁紙」を追加しましたので、ぜひ入手してくださいね。



新しいパソコン壁紙

[ノルフィングッズはこれからも入手可能]



まだ買えます

11月に「ノルフィンメモ帳セット」と「ノルフィン1周年記念バス共通カード」が発売になりました。買ってくれたみなさん、ありがとうございました。

まだ買っていないみなさん！市バスの各営業所・乗車券発売所・お客様サービス課で絶賛発売中なので、今からでも買ってくれるとうれしいです。

新年度も、新しいグッズを出せばいいなあ、と思っています。

[ついにまちにとびだした！]

ホームページやグッズもいいけれど、もともと外に出歩くのが好きな性分です。みなさんにお会いして、いてもたってもいられなくなり、いろいろなところにいきました。

7月の「川崎フロンターレ市制記念試合」で西城秀樹さんとY.M.C.A.を踊ったり、10月に「ちくさんフードフェア」臨時バス停に出演したり。11月の市民祭りにも、2年連続で行って、パレードにも参加しました。たくさんの方に、いっぱい写真を撮ってもらってうれしかったです。

2月には、初めてのテレビ出演も果たしました。出番はちょっとだったけど、意外と時間がかかる大変でした。でも、機会があればまた出てみたいですね。

これからも、いろいろなところに行って、たくさんの方に逢えたらうれしいです。キックとかパンチとかしないでくれると、もっとうれしいです。



これからも出没します

[ビッグニュース！ラッピングバスがもう一台登場！]

とっておきの最新情報を公開します。ノルフィンの「ラッピングバス」が、3月下旬（予定）から篠ヶ峰営業所管内を走ることになりました。どんなデザインかというと…ノルフィンも知りません、早く見たいなあ。

（編注：インタビュー時期は3月上旬なので、まだデザインが決まっていませんでした。実は本誌作成中も決まっていません。完成したら「かわさきノルフィンランド」に載せますので、お待ちください。）

あと、ノルフィンのステッカーバス（編注：ワンポイントで、ノルフィンのイラストが入っているバス）も増えます。新年度の新車全車（ハイブリッド車除く）に3月末まで登場予定です。

振り返ると、平成20年度は充実した一年でした。ありがとうございました。新年度も良い年ありますように。ノルフィンにとっても、みなさんにとっても。

[お問い合わせ先]

お客様サービス課 Tel 200-3210



今シーズンも市バスは「川崎フロンターレ」を応援します

市バスでは、等々力陸上競技場での「川崎フロンターレ」ホームゲーム開催時に、小杉駅前から等々力グラウンドまでの直行臨時バスを運行しています。

さらに川崎フロンターレを応援し、川崎のホームタウンスポーツを盛り上げるために、市バスは川崎フロンターレと共に企画を実施しています。

[中村憲剛選手が車内アナウンス]

今シーズン開幕戦から、市バス運行の小杉駅前発等々力グラウンドまでの直行臨時バスの車内アナウンス（録音）を、川崎フロンターレの中村憲剛選手が担当しています。

[バス停をフロンターレカラーで装飾]

「市営等々力グラウンド入口」停留所（直行臨時バスの停留所とは異なります）を川崎フロンターレのチームカラーで装飾、フロンターレサポーターをお出迎えしています。



市営等々力グラウンド入口停留所（左が小杉方向、右が溝口方向）

[お問い合わせ先]

お客様サービス課 Tel 200-3210